
REQUERIMENTO Nº 011/2023 

 

Súmula: Requer o envio de expediente ao Poder Executivo 

Municipal solicitando informações e documentos a respeito do 

CadÚnico no Município. 

 

Senhores Vereadores, 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, 

 

No uso de suas atribuições legais e regimentais, o vereador que 

abaixo subscreve requer o envio de expediente ao Poder Executivo Municipal solicitando as 

seguintes infomações: 

a) O Município esta realizado atualização de dados no “CadÚnico” para programas sociais 

do Governo Federal? Qual o prazo e regras para o cadastramento e/ou atualização? 

b) Qual o número de cancelamento de beneficiários dos programas sociais? Qual o motivo 

do cancelamento destes? 

c) Encaminhe-se a relação das famílias que tiveram seu cadastro cancelado no Município; 

Por oportuno, sirvo-me do presente instrumento para solicitar que o 

Município designe o responsável pelo cadastro para explanar sobre o assunto na Tribuna do Povo 

em Sessão Ordinária 

  

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de Vereador e de sua função fiscalizatória, tendo em vista as reclamações da  população 

referente o cancelamento de beneficios sociais. Insta salientar que os programas sociais, como o 

Bolsa Familia, é importante ferramenta para promoção de igualdade social, pois atende famílias 

em situação de probreza e extrema probreza, concedendo beneficios de valores diversos, definidos 

de acordo com a composição dos lares e renda per capita. 

  

Plenário da Câmara de Vereadores,  

Em 02 de maio de 2023. 

 

 

 

 

Fábio Júnior Gaspar 

Vereador 
 

 

 


